

PROVINCIA

Felman analizó el modelo educativo de San Luis

El profesor Fabián Felman, Secretario General de la Confederación de Educadores Argentinos -CEA-, en diálogo con la prensa, expresó cuáles fueron los motivos de su visita a San Luis y la visión del modelo educativo en la provincia.

“Vinimos en solidaridad con el trabajo que vienen realizando los docentes, este es un gremio, un sindicato que no tiene convocatoria por el Ejecutivo Provincial. A nivel nacional participamos de paritarias, que es lo que establece la ley nacional de educación” sostuvo Felman. Luego agregó “este derecho debe ser aplicado de igual modo en todo el país. En San Luis como en otros lugares esto no se ha cumplido, no vemos que haya una invitación a las organizaciones sindicales para debatir ni discutir”

Refiriéndose al congreso que el ejecutivo organiza para el 29 de este mes, el Secretario manifestó su análisis y opinión “los gremios no han sido consultados de la temática ni han sido invitados a participar, por lo que vemos, en el temario no están las políticas nacionales ni la presencia de autoridades del Ministerio de Educación de la Nación”.

La CEA es una organización que defiende el federalismo, no se puede hacer un federalismo disociado de las políticas nacionales, por lo

El secretario general de CEA dialogó con la prensa local y remarcó la solidaridad a los gremios provinciales

que realmente tomamos la preocupación de la unión de trabajadores de San Luis, queremos avalar todo lo que hace la organización local. Hay muchos temas que nos están preocupando” puntualizó el profesor.

Las condiciones salariales no quedaron fuera en el diálogo con Felman, quien en representación de todos los docentes que nuclea la CEA expresó, “no es como dice el Estado de que son los docentes mejores pagos del país, sin ir más lejos, Santa Fe, La Rioja, por ejemplo, tienen salarios superiores al que tiene San Luis y por otro lado allí las cuestiones se solucionan por decreto, una mesa paritaria”. También sostuvo que en esta provincia “hay una limitación por ley que el docente puede trabajar en un solo cargo”.

Escuelas digitales, fue otro de los temas consultados. La CEA no co-

noce detalles de la escuela digital por que no se la han acercado a la mesa sindical. “Lo que nosotros queremos es que quede claro que los docentes no estamos en contra de las nuevas tecnologías, de lo que estamos en contra es del posible reemplazo de los educadores por las nuevas tecnologías” finalizó el gremialista.



En el congreso de la CEA se analizó la situación de la educación en todo el país, especialmente en San Luis